

viernes 13 de noviembre de 2020

El Ayuntamiento adquiere 100 árboles de distintas especies de laurisilva bajo su compromiso por la sostenibilidad

Las áreas de Obras e Infraestructuras, Medio Ambiente y Servicios Municipales plantarán los ejemplares en Mesa Mota, una de las acciones previstas para incrementar la reforestación en La Laguna



Descargar imagen

El Ayuntamiento de La Laguna ya ha adquirido un centenar de árboles de especies de laurisilva para plantarlos en el enclave natural de La Mesa Mota. Esta acción, que se ejecutará en las próximas semanas, forma parte de los proyectos que ha diseñado el Gobierno local para continuar con la reforestación del cinturón verde de la ciudad.

Las concejalías de Medio Ambiente y Lucha contra el Cambio Climático, Servicios Municipales y Obras e Infraestructuras están organizando en la actualidad las labores para “poder actuar en la zona en el menor tiempo posible”. Así lo confirmó el edil de esta última área, Andrés Raya, quien afirmó que esta iniciativa también parte del “compromiso que desde el Gobierno local hemos adquirido para compensar el número de árboles que se están talando en la calle Concepción Salazar”.

El concejal recordó que la vía será sometida a una remodelación para acabar con las diversas deficiencias que llevaron a las vecinas y vecinos de la zona a exigir respuestas, entre otros motivos, “por la mala conservación del pavimento, las aceras estrechas y levantadas y las graves afecciones a viviendas que provocan las raíces de los árboles que allí se encuentran, especies de origen exótico y sin incluir en los listados de ejemplares singulares o monumentales. Esta circunstancia, de hecho, ha generado perjuicios y problemas de seguridad que en ocasiones han derivado en reclamaciones patrimoniales y, aunque yo soy el primero al que no le gusta esta solución, existen dos informes que lo avalan, al mismo tiempo que el proyecto recoge como imprescindible esa actuación”.

Para compensar esas pérdidas, “hemos adquirido el compromiso de plantar nuevos ejemplares en distintos puntos del municipio y desde el Ayuntamiento también estamos creando espacios verdes”, agrega el concejal.

En similares términos se expresó el edil responsable de Medio Ambiente y Lucha contra el Cambio Climático, José Luis Hernández. “No nos gusta perder ni un solo árbol; La Laguna es un municipio

que apuesta por los árboles y eso se demuestra con compromisos concretos, como la intención de que por cada árbol que se tenga que perder se planten al menos otros tres ejemplares. También apostamos por los grandes parques periurbanos previstos en La Mesa Mota, San Roque y Montaña de Taco; ejecutar la protección de árboles históricos y monumentales en el planeamiento urbano; poner en marcha de forma inmediata fórmulas de participación ciudadana, como la Mesa del Árbol de La Laguna; y la integración en organizaciones municipalistas que promuevan la defensa de los árboles como elemento nuclear de la calidad de vida en las ciudades”, detalló.

En la actualidad, el municipio cuenta con 20.000 árboles plantados en ámbitos urbanos y más de dos millones de metros cuadrados de espacios verdes en estas mismas áreas. “La intención de este grupo de Gobierno es la de seguir incrementando las cifras para que La Laguna aparezca en un lugar destacado por ser territorio verde”, añadió José Luis Hernández.